

# 特集 I

# ピックアップ!

# がんばる「おしゃまんべ」 …町民の活動報告!…



長万部町陸上スポーツ少年団が、4月16日から長万部小学校グラウンドで、待ちに待つた屋外練習をスタートしました。

陸上少年団は、小・中学生が入団可能で、村松和弘監督の指導のもと、毎年、数名の

## がんばる1『記録更新を目指して!』

## 陸上少年団が屋外練習開始！

選手が大会上位入賞や標準記録の突破で、全道大会などへ出場しています。

屋外初練習の当日は、気温6度で風が強く、とても寒い

4月13日、長万部町内の小学校新一年生が初めての「給食」を食べると聞き、長万部小学校へ取材へ行つてきまし  
た。

な表情で給食をほおばつてい  
ました。

すべてが初体験の新一年生  
ですが、楽しみながら小学校  
生活に慣れてほしいのです



先生から給食時間などの説明を聞いてから、みんな揃つて元気に「いただきまーす！」初のメニューは「かにめし」で、「おいしいね」と満足げ

真っ白な配膳服とマスクをして、初めての給食当番。牛乳などひとつひとつを丁寧に手渡して、みんなの配膳を終えて着席するまで、きちんとお行儀よく待っていました。

# がんばる2『おいしいね！』

# 長小新1年生「初給食」

な表情で給食をほおばつてい  
ました。

すべてが初体験の新一年生ですが、楽しみながら小学校